

# Créa'Vienne récompense l'innovation

La 9<sup>e</sup> édition du concours Créa'Vienne, organisé par le Centre d'entreprises et d'innovation (\*), a livré son verdict le 2 juin dernier. Sept lauréats se partagent l'équivalent de 60 000€ de dotations.

Florie Doublet • redaction@technopolitain.com



Le simulateur de vie SimLife® a reçu le coup de cœur du jury Créa'Vienne 2016.

109 candidats, 18 nommés, 7 récompensés... Les résultats du concours Créa'Vienne sont désormais connus. Et les gagnants sont...

## PRIX CRÉATION

(entreprise créée depuis moins de trois ans)  
Vientech -comprendre Vienne Technologies- est une start-up créée en novembre 2015 et hébergée dans la pépinière du Futuroscope. Ce bureau d'études, d'ingénierie et de conseils, est spécialisé dans les « smart grids », autrement dit la modernisation des réseaux électriques.

**PRIX PROJET** (création prévue à moins de six mois)

Arctime développe des applications web dans le domaine de la recherche, qui s'adaptent au quotidien des professionnels de la santé. Un premier logiciel devrait être proposé à la vente l'année prochaine.

## PRIX REPRISE

(entreprise reprise depuis moins de trois ans)  
La menuiserie Bonnin, située à Vouillé, a changé de propriétaire en 2013. L'ancien responsable de GL Events Poitiers, Arnaud Codet-Gauthier, est désormais le gérant de cette PME, dont la qualité du travail (restauration de mobilier ancien, agencement intérieur) est connue et reconnue.

## Les prix thématiques

### PRIX SPECIAL INDUSTRIE

Brionne conçoit, fabrique et commercialise de la ferronnerie destinée à l'habitat, à l'ameublement et à la décoration. En avril 2013, l'entreprise de Dangé-Saint-Romain avait été placée en redressement judiciaire et cherchait un repreneur. Sans succès. Finalement, les trente et un salariés ont décidé de monter une Société coopérative de production (Scop).

### PRIX SPÉCIAL INNOVATION

Fondée en 2014, The Bubbles Company est hébergée, depuis fin mars,

au Centre d'entreprises et d'innovation, sur la Technopole du Futuroscope. La jeune start-up parisienne a déjà vendu plus d'un millier d'exemplaires de sa station de recharge pour portables et tablettes.

### PRIX SPÉCIAL INNOVATION SOCIALE

Le laboratoire Cères produit des formules 100% végétales pour remplacer le propylène glycol que l'on trouve dans les e-liquides actuels des cigarettes électroniques. Pour rappel, le propylène glycol, d'origine pétrochimique, est une l'une des molécules les plus nocives sur le plan environnemental.

### PRIX SPÉCIAL COUP DE COEUR 2016

Inventé et breveté par le laboratoire d'anatomie de la Faculté de médecine et de pharmacie de Poitiers, le SimLife® (simulateur de vie) permet aux étudiants et chirurgiens de s'exercer sur des cadavres humains revascularisés. ■

Plus d'infos sur les lauréats à l'adresse [www.creavienne.com](http://www.creavienne.com)

(\*) En partenariat avec le Regroupement d'acteurs pour le développement économique châtelleraudais (Radece), Initiative Vienne Grand Poitiers, la Communauté d'agglomération du Pays châtelleraudais.